
Le jeudi 14 juin 2018, une délégation du lycée professionnel Jules Siegfried composée de trois
représentants des enseignants et du député de la circonscription a été reçue au Rectorat de Rouen
par : le secrétaire général de l’Académie de Rouen, le secrétaire général adjoint et  directeur du
budget de l’Académie, le chef de la Division de l’Organisation Scolaire et la proviseure vie scolaire.

Suite à cet entretien, l’assemblée générale des enseignants du lycée professionnel Jules Siegfried
s’est tenue le lundi 18 juin à 8h. 19 enseignants (sur 23) étaient présents.
Les représentants des enseignants ont effectué un compte rendu de l’audience en insistant sur la
qualité de l’échange et sur l’écoute dont ils avaient bénéficié. Cependant, ils ont aussi rappelé que
les représentants du Rectorat ne s’étaient engagés que sur deux points :

• Le cas du lycée Siegfried sera réexaminé une dernière fois dans le cadre d’une commission
d’attribution de moyens complémentaires ; le Rectorat portera l’attention nécessaire à notre
lycée en raison des spécificités de notre situation : forte proportion d’élèves souffrant de
troubles de l’apprentissage et instabilité de l’équipe de direction

• une réponse le 25 juin.

L’assemblée générale a donc décidé de faire confiance aux paroles prononcées, en espérant que
chacun  conserve  une  attitude  responsable.  En  conséquence,  d’ici  le  25  juin,  les  surveillances
d’examen seront assurées normalement. Pour autant nous restons vigilants et mobilisés.

Nous  attendons  avec  impatience  de  connaître  l’enveloppe  complémentaire  à  notre  DHG  pour
pouvoir  préparer  la  prochaine  rentrée.  Nous  espérons  qu’elle  sera  à  la  hauteur  des  besoins  et
permettra notamment de maintenir le BMP de lettres-histoire et les dédoublements de classe que
nous avions.

L’assemblée générale des enseignants du lycée professionnel Jules Siegfried.


